



Das schöne Wetter und die milden Temperaturen zogen viele Leute am Samstag zum Eschner Jahrmarkt.



(Bilder: Ingrid) Vater und Tochter beim «Klötzli» bauen.



Bis in die Nacht hinein war im Festzelt eine tolle Stimmung.

Eschen in Marktstimmung

Mit viel Krach und Geschrei saust die «Dragon Achterbahn» mit ihren Passagieren über die Schienen. Am Eschner Jahrmarkt konnte man sich am Samstag bei föhning warmem Wetter bestens amüsieren. Bei den Kindern kam besonders das Ponyreiten gut an. Wie kleine Willi Melliger drehten sie ihre Runden. Aber auch beim Kinderschminken und Abenteuerspielplatz ging es wild zu und her. Und auch die Erwachsenen kamen nicht zu kurz. Ob Glücksrad, wilde Achterbahnen oder Schiessstand, es machte allen Spass. Und auch beim Bummeln durch die vielen Marktstände gab es vieles zu sehen. Maroni, Zuckerwatte und sonstige Süßigkeiten versüssten den Tag noch mehr. Im Festzelt wurden die Leute am Nachmittag von der Harmoniemusik Eschen unterhalten. Die Bonnies heizten dann am Abend dem Publikum, bis in die Nacht, ein. Das war ein aufregender Tag.



FBP-Abgeordneter Gabriel Marxer und seine Familie hatten viel Spass.



Die vielen Marktstände luden zum Bummeln ein.



Wie in der Fasnacht konnten die Kinder sich schminken lassen.



Das Ponyreiten war eine besondere Attraktion.



Günther Wohlwend (rechts) beim Rundgang durch den Markt.



Beim Abenteuerspielplatz waren Handwerker gefragt.



Lautes Geschrei gab es bei der Dragon-Achterbahn.